

Bei sommerlichen Temperaturen trainierten am 13.05.2023, 35 junge Talente aus ganz Schleswig-Holstein, gemeinsam beim ersten Talentpoollehrgang in 2023, bei uns in Nahe. Wir hatten dem Judo Verband Schleswig-Holstein unsere Halle für diese Veranstaltung zur Verfügung gestellt.

Die Landestrainerinnen waren mit dem Einsatz der Kinder mehr als zufrieden.

Die von uns gestellte Cafeteria kam in den Pausen bei allen Teilnehmern*innen ebenfalls sehr gut an. Danke an dieser Stelle für den großartigen Einsatz von Frank und Nils ohne die das nicht möglich gewesen wäre.

Der TSV Nahe war mit fünf jungen Talenten vertreten. Neben dem Spaß, den der Lehrgang mit sich brachte, konnten alle auch wieder viele neue Erfahrungen sammeln und Eindrücke gewinnen.

